Communiqué de presse

L'Eden des Thés : Clôture de la troisième année et annonce de nouveaux développements passionnants

Finistère, Bretagne – 15/06/2023

L'Eden des Thés, une entreprise pionnière dans le domaine du thé située dans le Finistère en Bretagne, est fière d'annoncer la clôture de sa troisième année d'activité à la fin du mois. Cette étape marque un jalon important dans le parcours l'entreprise, témoignant de l'engagement continu envers sa passion pour les thés de qualité.

Un partenariat stratégique

L'Eden des Thés annonce un nouveau partenariat prometteur avec les Genêts d'Or de Briec, un Établissement et Service d'Aide par le Travail (ESAT) renommé de la région. Ce partenariat stratégique offre à la société une opportunité unique de collaborer avec une organisation dédiée à l'inclusion professionnelle des personnes en situation de handicap. Grâce à ce partenariat, L'Eden des Thés renforce son engagement envers la responsabilité sociale et environnementale en soutenant activement l'ESAT Les Genêts d'Or de Briec.

Une nouvelle marque déposée

De plus, la jeune entreprise s'apprête à lancer une toute nouvelle marque « Ty Thé Glazik » spécialement conçue pour les grandes et moyennes surfaces (GMS). Cette initiative stratégique vise à rendre les thés encore plus accessibles aux consommateurs, tout en maintenant les standards de qualité. Cette expansion vers de nouveaux canaux de distribution permettra à un public plus large de découvrir et d'apprécier les recettes créées artisanalement, à la main.

Une structure agricole

L'innovation est au cœur de la philosophie chez L'Eden des Thés. L'évolution de la structure agricole, créée en 2021 est encourageante pour les années à venir. Cette structure comprend une plantation de théiers, de chanvre et de plantes aromatiques pour réaliser les recettes. L'objectif à long terme est de cultiver le maximum de matière première présente dans les mélanges. 2023 marque un tournant avec, les premières récoltes de thés issus de la plantation et l'augmentation massive de la production de CBD suite au succès du lancement de la gamme en 2022.

En clôturant cette troisième année d'activité et en poursuivant l'expansion avec de nouveaux partenariats et une présence accrue dans les GMS, L'Eden des Thés reste fidèle à sa mission de fournir des thés de la plus haute qualité.

À propos de L'Eden des Thés:

L'Eden des Thés est une entreprise dirigé par Robin Dubray. Située dans le Finistère, en Bretagne, elle est spécialisée dans la création et la distribution de thés de qualité, tous les mélanges sont réalisés artisanalement, à la main. Fondée avec une passion pour l'art du thé, notre entreprise s'engage à offrir une expérience de dégustation exceptionnelle tout en soutenant des pratiques agricoles durables et en promouvant le développement local. Avec une approche innovante de la culture du thé et des partenariats stratégiques, L'Eden des Thés est déterminée à se positionner comme un acteur clé de l'industrie du thé en France.

Pour plus d'informations sur L'Eden des Thés et nos produits, veuillez visiter notre site web www.eden-des-thes.com ou nous contacter par courrier électronique à <u>robin.dubray@eden-des-thes.com</u> ou au 06 67 49 08 87.

Sur un total d'environ 1 hectare :



Théiers variété chinoise



Théiers variété bretonne (Trevarez)



Récolte et transformation du thé



1 200 plants de CBD



Parcelle 1/2 : 600 théiers sur les 1000 au total



Culture de calendula et bleuet